



Arcisse News

UNE JOURNEE DE COHESION POUR LES ETUDIANTS D'ARCISSE

intégration

Cette année, le LPO Arcisse de Caumont accueille plus de 100 étudiants au sein de son pôle d'enseignement supérieur.

Pour marquer cette rentrée au sein de la communauté étudiante, une journée d'intégration a été organisée le jeudi 12 septembre



Le programme

Après un petit déjeuner d'accueil et une matinée olympiades en équipes, les étudiants ont pris part à un rallye photo, puis à une visite de la ville de Bayeux en petit train touristique.

Les équipes ayant collecté le plus grand nombre de points ont remporté divers lots tels que des entrées au bowling, des places de cinéma, des entrées au musée d'Arromanches ou des clés usb.



Arrisse News

